

## Schumacher invente la poutre en cristal

by La Tribune - vendredi, octobre 21, 2011

<http://correspondances.fr/schumacher-invente-la-poutre-en-cristal/>

**La PME familiale se démarque par des charpentes de prestige et se diversifie dans la zinguerie haut de gamme.**

Voici deux ans, les charpentes Schumacher décidaient en pleine crise de se repositionner sur le créneau du haut de gamme. Loin de changer de cap, l'entreprise familiale de 15 salariés élargit aujourd'hui son offre aux planchers de grande portée et aux gouttières en zinc pour conforter sa diversification dans la construction de luxe. Relocalisée depuis un an sur la zone industrielle de Bitche (Moselle), la société construit déjà une extension de 1.300 m<sup>2</sup> pour stocker ses réserves de bois. À cet investissement de 100.000 euros s'ajoute l'achat de trois machines dédiées à la fabrication de planches en « I », permettant le solivage de grands planchers, et d'un équipement de zingage destiné à produire des gouttières d'un gris mat durablement esthétique.

### Produit d'appel

Cette diversification menée tambour battant n'a guère laissé le temps à Bernard Schumacher, représentant de la troisième génération de dirigeants de l'entreprise, de lancer la commercialisation de ses poutres bois-cristal brevetées l'an dernier. Mais les charpentes Schumacher comptent bien faire de cette nouveauté siglée « les Insensés » leur prochain produit d'appel.

L'entreprise se spécialise dans les charpentes et vérandas de prestige conférant une valeur ajoutée immédiate au bâtiment. Arrêté à 2 millions d'euros, le chiffre d'affaires 2010 traduit une année marquée par la crise. Mais l'entreprise affirme n'avoir jamais enregistré autant de commandes qu'en ce début d'année et se prépare à parsemer l'Alsace et la Lorraine de ses toitures de luxe.